

LE PARC MAISONNEUVE EN JARDIN BOTANIQUE

Le site en est proposé par le
Frère Marie-Victorin.

La Société Canadienne d'Histoire Naturelle tenait, samedi après-midi, au laboratoire de botanique de l'Université de Montréal, sa réunion

Le discours présidentiel était une conférence du Frère Marie-Victorin, sur "Le jardin botanique de Montréal". Celui de 1885 est tombé en quenouille par suite de complications politiques. Il appartient à la Société Canadienne d'Histoire Naturelle de la restaurer. Un jardin botanique doit avoir quatre éléments; éléments utilitaire, esthétique, biologique et philanthropique. Le Frère Marie-Victorin a exposé comment l'organiser. Tous les endroits visités, il suggère le Parc de Maisonneuve.



FRÈRE MARIE-VICTORIN, élu président de la Société d'Histoire Naturelle de l'Université de Montréal.

annuelle au cours de laquelle le bureau des officiers a été réélu en bloc.

Les élus sont: président, le Frère Marie-Victorin; 1er vice-président, le docteur E.-G. Asselin; 2e vice-président, le Frère Odrien, C.S.C.; trésorier, Jacques Rousseau; secrétaire, Jules Brunel; secrétaire-adjoint, le docteur Georges Préfontaine.

de la Patrie
lundi 16 déc. 1929

UQAM



Annonce par le frère Marie-Victorin, du lancement du projet de création d'un jardin botanique à Montréal. La Patrie, 16 décembre 1929.

Université du Québec à Montréal. Service des archives et de gestion des documents.
Fonds d'archives de la Société canadienne d'histoire naturelle, 15P2/333.